

Freudentränen, es gibt sie!

Was war denn da auf dem Parkplatz der Kita der Jona-Gemeinde los?

Ja, es ging los, die Baufirma Matthäi aus Bremen rückte an.

Sieben Männer standen auf dem Parkplatz und warteten, dass ihnen das Kita Tor zum Spielplatz geöffnet wurde.

Schnell wurden die Baumaschinen startklar gemacht, und mit dem Radlader und Schaufeln ging es los. Eh wir uns versahen, wurde noch die Wippe repariert, die Gehwegplatten vor Tonis Teich neu verlegt und noch vieles mehr.

Nun ging es aber an den eigentlichen Auftrag, nämlich den Fußballplatz neu zu machen!
Nach dem ersten Arbeitstag war die erste Schicht des Untergrundes verlegt.

Am Donnerstag ging es gleich weiter. Es wurden Gehwegplatten, die nicht mehr gerade waren, hoch genommen, damit sie später wieder neu verlegt werden können.

Für die Kinder und Erzieherinnen ist das, was da passiert, wie ein Wunder. Nie hätten wir uns träumen lassen, dass unser Außengelände wieder so aussehen könnte.

Wir können uns gar nicht genug bedanken, denn die Firma Mattäi in Bremen unterstützt unsere Baumaßnahme sehr, sehr großzügig.

Hinzu kommt, dass der Spendenaufruf von 2020 immerhin einen Betrag von EUR 3.500,00 eingebracht hat, was uns der Verwirklichung des Projekts „neuer Fußballplatz“ auch ein großes Stück näher gebracht hat. Vielen Dank allen Spendern.

Aus eigener Kraft hätten wir diesen Umfang so nicht finanzieren können!

Wir hoffen nun noch, dass unsere Herbst-Saat noch den gewünschten Rasen bringt und wir dann wieder ohne Absperrband durchstarten können!